



Biden llama a Putin 'paria' y dice que está 'perdiendo la guerra'

Aunque aseguró que es demasiado pronto para saber si se ha visto debilitado por la fallida rebelión del grupo Wagner, el presidente estadounidense, Joe Biden, señaló que su homólogo ruso, Vladimir Putin, es un "paria" que está "perdiendo" la guerra.

A una pregunta de un periodista en la Casa Blanca sobre si Putin es ahora más débil, Biden contestó: "Es difícil de decir, pero está perdiendo claramente la guerra" y "está perdiendo la guerra en casa". Putin es ahora "un paria en todo el mundo", añadió.

Biden señaló que Rusia está perdiendo la guerra en "Irak", en lugar de en Ucrania, un lapsus que ya tuvo antes en un mitin.

Ese día, el presidente dijo que había conseguido unir a los países occidentales contra el "asalto" de Moscú "a Irak".

Biden, candidato a su reelección en 2024, suele tener lapsus que los republicanos aprovechan para descalificarlo, al asegurar que tiene las facultades mentales mermadas.

La Casa Blanca es prudente a la hora de interpretar las consecuencias de la fallida rebelión del grupo paramilitar Wagner, muy activo en Ucrania, que se amotinó a finales de la semana pasada. / CON INFORMACIÓN DE AFP



Nunca dudé de la reacción [de la población] en Daguestán ni en todo el país"

VLADIMIR PUTIN, presidente de Rusia



Es difícil de decir, pero está perdiendo claramente la guerra en Irak (sic)"

JOE BIDEN, presidente de Estados Unidos